
 
 

 
CONSEJO LOCAL DRAFE BARRIOS UNIDOS 

 ACTA No. 6 de 2024 

SESIÓN ORDINARIA _X 

 
 

FECHA: Abril 22 de 2024 
HORA: 03:00 PM 
LUGAR: Recreodeportivo el salitre PRD 

 
 

SECRETARÍA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Mauricio Ramos Profesional local. Oficina de Asuntos Locales IDRD 

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

María Alejandra 
Vega 

Contratista Alcaldía Local 
Barrio unidos 

x  Invitada por la 
delegada de la 
alcaldía 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 
Localidad Representante Entidad / Sector Asiste Observaciones 

Sí No 

Barrios Unidos Claudia Patricia D´Chiardi Persona mayor x   

Barrios Unidos Luz Janeth Sánchez Discapacidad  x  

Barrios Unidos John Alexander Herrera Educativo x   

Barrios Unidos Juan Alberto Gómez Jóvenes x  virtual 

Barrios Unidos Byron Giovanny Mambi Escuelas o Clubes Deportivos x   

Barrios Unidos Bernardo Rubio Juntas de acción comunal x   
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Barrios Unidos Claudia Isabel Neira Colectivos, Agrupaciones, ESAL   x 

Barrios Unidos Sonia Esperanza Cerón Grupos Étnicos o Sociales x   

Barrios Unidos Yeimy Suarez Delegada Alcaldía Local  X  

Barrios Unidos Indy Tuntaquimba Delegada SCRD  x  

Barrios Unidos Carolina Lozano Delegado IDRD x   

 

 

1. verificación del quorum 
Al contar con la asistencia del 51% de los integrantes del Consejo, se establece la 
existencia del quórum. 

2. Aprobación del orden del día 

Se da lectura al orden del día y se aprueba por unanimidad. 
3. Seguimiento a compromisos. 

 
 
Compromisos. 

Nombre 

responsable. 

Entidad, 

sector. 

Fecha límite para 

su cumplimiento. 

 
1 

Hacer seguimiento a la solicitud de préstamo de los 

elementos para el evento del 27 de septiembre que se volvió 
a radicar ante el IDRD. 

 

Mauricio 

Ramos. 

 

Delegado IDRD 

 

Cumplido. 

 
2 

 

Cada consejero llevará a la próxima sesión del Consejo una 

propuesta para presentar en las mesas sectoriales. 

 

Los 8 

consejeros. 

 

Todos los que 

componen el Drafe. 

Claudia Neira envía 

propuesta, pendiente los 
restantes consejeros. 

 
3 

 

Solicitar la reunión con el alcalde local saliente. 

 

John Alexander 

Herrera. 

 Se realizó por escrito, 

pero no hay respuesta 

aún 

4 
Proponer ideas para el reglamento de manejo y 

administración del Kit de comunicaciones por WhatsApp. 
Todos los 

consejeros. 
  

cumplido 

5 
Asistir a sesión colmyg del 20 de febrero para presentar al 

DRAFE 
John Alexander 

Herrera. 
  

cumplido 

6 
 

Recordar solicitud de asistencia a Copacos. 
Luz yaneth 

Sánchez. 
 Lo recordó el 29 de 

febrero vía WhatsApp. 

 
 

7 

 
 

Carta de solicitud de préstamo de materiales para evento del 

27/09/2024. 

 
 

 
Bernardo rubio. 

Presidente y 

consejero, 

representante de 

juntas de acción 
comunal. 

 

Explica qué se radicó la 

Carta del IDRD, no refiere 

al número de radicación. 

 
4.-Balance y retroalimentación de los eventos realizados por el DRAFE 

 

El ciclo paseo y taller de cultura del uso de la bicicleta y huertas urbanas, el ciclo paseo que 
parte del centro comercial iserra 100, luego irá al parque del cuadrado el cuadrado y allí se 
llevará a cabo. La socialización sobre el Consejo del Drafe, empleando los elementos 
entregados,se realizó con poco biciusuarios, pero el taller y la charla de la huerta fue 
concurrida cumpliendo con las expectativas, se recomienda reforzar las acciones para la 
convocatoria de ciclo placer o futuros. 
La actividad física realizada en el parque Acrópolis respondieron con la convocatoria hecha 
por las consejeras Patricia D´Chiardi y Claudia Neira y el apoyo de las consejeras y el 
delegado Janet Sánchez, Sonia Ceron y el delegado del IDRD, fueron fundamentales para 
el éxito del evento aproximadamente 300 personas que disfrutaron de clases de actividad 
física. Y de presentaciones de baile. 

 
Se socializó y planeó la actividad de escuelas deportivas, cuyo responsable es el profesor 
Giovanni Mambi, Prevista para el 5 de Mayo en el parque de los micos, la cual va a tener la 
temática de escuelas de baloncesto, fútbol pequeño y balonmano. 
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5.- Encuentro ciudadano del 27 de abril en el Colegio Faustino Sarmiento. 
 
El delegado del IDRD de brindar información y la pieza de los encuentros ciudadanos para 
barrios unidos recalca la importancia de convocar y de participar en el mismo con las 
propuestas de cada uno de los sectores y exponen la experiencia que se vivió en el anterior 
sábado en Engativá. 

 
6.- Drafe al parque en nueva autopista 

 
Se realizó la gestión sin éxito de modificar la fecha u horario del evento DRAFE al parque 

que se realizará conjuntamente con tres localidades más y se envía pieza promocional del 
evento y se planea plantea que se debe asistir y realizar la gestión. Para que nuestra 
comunidad asista y participe de este evento, el cual el IDRD va a instalar una logística y 
actividades con juegos para el disfrute de las personas que asistan. 

 
7.- distribución del material dado por el alcalde para el Drafe. 

 
Claudia Patricia D´chiardi: 1 mesa, 2 carpas y 30 sillas 

Luz yaneth Sánchez 

John Alexander Herrera, los elementos de oficina y papelería, disco duro de impresora, un 
sonido con micrófono. 

Juan Alberto Gómez tablero, acrílico. 

Byron Giovanni Mambi, 2 mesas. 

Bernardo rubio. 

Claudia Isabel Neira un sonido con micrófono de video beam 

Sonia Esperanza cerón. 2 mesas. 

Nota: Se debe de verificar el estado y el funcionamiento de los elementos y de encontrar 
alguna anomalía. Se debe reportar de manera inmediata a la alcaldía para efecto de los de 
las pólizas o cambios. Se recalca que son elementos de uso exclusivo del DRAFE 

 
7.1 la invitada de la alcaldía, Alejandra Vega, propone y gestionará para la alcaldía local para 
que la alcaldía local haga presencia en el evento el 5 de Mayo para que prensa de la alcaldía 
lo cubra 

 
7.2 el consejero Juan Gómez propone más eventos y quiere realizar un recorrido de bicicleta 
con la llegada al parque la estación ubicada en la 24 con calle 72, para conocerlo y mirar la 
problemática de este espacio. 

 
Fecha y hora y lugar de la siguiente sesión, 27/05/2024 en la alcaldía 

En constancia se firma. 

(Original firmada) 
 
 

 

BERNARDO RUBIO MONRROY 
Presidente 

JORGE MAURICIO RAMOS 

Secretaría Técnica 
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